

2021年10月17日、ユニバーサルキャンパス伏見校ではハロウィンパーティーを実施しました！昨年は新型コロナウィルスの影響もありオンラインでのパーティーでしたが、やはり校舎でのパーティーは子供たちの楽しんでる様子がしっかり感じられ、先生たちもとても楽しかったです！！

今年のハロウィンパーティーは、海賊（pirate）をテーマにたくさんのゲームやクラフトをしました。特にクラフトでは先生たちと同じ海賊の帽子（pirate hat）を作つてみんなでお揃いに！また、毎年恒例ピニャータでは最後にもらうプレゼント交換券となるハロウィンカードを中に忍ばせ、準備しました♪

『What card did you get? (なんのカードをゲットしたの？)』『Mummy! (ミイラ男)』『Witch! (魔女)』『Bat! (コウモリ)』など、ハロウィンにちなんだ英語をたくさん覚えました！



また、パーティーとは別にユニバーサルキャンパスでは10月に毎年レッスンの中でハロウィンウィークとして特別レッスンをしています！幼児クラスではGhost(オバケ)やBat(コウモリ)、小学生クラスではCandy box(お菓子を入れる箱)のクラフトを作りました♪みんな、おうちでTrick or Treatって言って、お菓子をもらえたかな～☆彡



さて、次のイベントは11月にピクニックや12月通常レッスンの中でクリスマスウィーク、さらに年末には冬休み講習など、ユニバーサルキャンパスではたくさんのイベントが待っています！一般の方の参加もOKです！

無料体験レッスンも随時行っていますので、ぜひお問合せください！